
令和４年春 小平市交通安全対策協議会 会議要旨 

 

１ 議事 

（１） 議案第１ 令和４年 春の小平市交通安全運動実施要項（案） 

（２） 議案第２ 令和４年 春の小平市交通安全運動推進事項（案） 

   〇説明者 

小平市交通対策課長、小平警察署交通課長、小平消防署警防課長 

 〇質疑等 

なし 

   〇採決 

原案のとおり決定 

 

（３） 部会報告（書面開催） 

   〇報告者 

小平市交通対策課長 

〇質疑等 

なし 

 

２ その他 

情報交換 

   

＜質問１＞（A委員） 

３月２５日に、高齢クラブ連合会は、春の交通安全運動の一環として、萩

山のグラウンドから多摩湖まで歩く行事である、交通安全健歩会を開催する。 

以前は、４月の一週目に開催していたが、この時期は、小平警察署等が交

通安全運動で忙しいので、３月にずらした。 

開 催 日 時 令和４年３月７日（月） 午後３時００分～午後３時４６分 

開 催 場 所 小平市役所本庁舎 ６階 大会議室 

出 席 者 
委員３２名（欠席１０名） 

事務局２名 

配 布 資 料 

資料１ 小平市交通安全対策協議会 次第 

資料２ 議案第１ 令和４年春の小平市交通安全運動実施要項（案） 

資料３ 議案第２ 令和４年春の小平市交通安全運動推進事項（案） 

次 第 

１ 議事 

（１） 議案第１ 令和４年春の小平市交通安全運動実施要項（案） 

（２） 議案第２ 令和４年春の小平市交通安全運動推進事項（案） 

（３） 部会報告 

２ その他 

  情報交換 



昨年は、コロナで中止になった。今年は開催予定で、２００人くらいの方

が参加するため、体温計測やアルコール消毒を徹底するなど、感染防止対策

をとっていきたい。 

また、多摩湖でお弁当を食べる際も、間隔をとって食べることを徹底させ

る。 

 

＜質問２＞（B委員） 

    学校部会書面開催結果の小平市における子どもが当事者となる交通事故

の発生状況で、「年度ごとに減っているとは言え、小学生が多いことは想定

していたが、歩行時というのが気になる。マスクの影響で視界がせばまる等、

何か問題があるのか。」の箇所の詳細を教えてほしい。 

＜回答＞（小平市交通対策課長） 

事務局で提供した資料に対する意見であるが、部会は書面開催であったた

め、事務局はこれ以上の詳細については伺っていない。 

 

＜質問３＞（C委員） 

      御幸町で大規模開発が行われるため、五日市街道上の歩行者の安全対策を

お願いしたい。 

五日市街道の御幸町西通りから小金井橋までの区間は、小平第三小学校の

通学路であることや、信号機がない横断歩道で車両が止まってくれない状況

も見受けられることから、交通事故が起きないよう、歩行者妨害違反の指導

取締りの強化等、対策をお願いしたい。 

＜回答＞（小平警察署交通課長） 

横断歩道や歩道の設置の可否については、この場で申し上げることはでき

ないが、横断歩行者妨害違反者に対しては、都内だけでなく全国的に歩行者

を守ろうというスローガンもあることから、指導取締りを強化していきたい。 

 

＜質問４＞（D 委員） 

    小平団地西交差点は、交差点南側の停止線から交差点北側の横断歩道まで

距離がある。 

そのため、交差点北側の歩行者信号が青になってから横断を開始しても、

交差点南側から青信号ぎりぎりで交差点に進入してきた車両とぶつかりそ

うになることがある。 

歩行者信号が青になるタイミングを遅らせることなどできないか。 

＜回答＞（小平警察署交通課長） 

現場確認後、信号サイクルを検討する。 

 

 

 

 



＜質問５＞（E委員） 

    小平市は、大学が多く、外国人留学生が多い。 

外国人留学生に対し、交通安全に関する情報提供や自転車利用に関する外

国人にもわかりやすい啓発資料があれば、大学でも入学生に対するオリエン

テーションの時に活用できると思う。 

＜回答＞（小平市交通対策課長） 

市のホームページに、警察庁が作成した交通安全に関するパンフレットの

外国語版へのリンクを貼っている。 

また、外国人に限ったものではないが、来年度は、一般の方に対しても交

通事故再現型交通安全教室等を開催する予定があるので、外国人の方にも見

ていただければと考えている。 


